

Maphar fête ses 60 ans

Compte Test - 2011-05-10 20:40:00 - Vu sur pharmacie.ma

Maphar fête ses 60 ans La filiale du Groupe sanofi-aventis, Maphar célèbre cette année ses 60 ans de présence au Maroc. Leader historique du secteur pharmaceutique au Maroc, Maphar a fortement contribué au développement d'une industrie pharmaceutique marocaine de pointe. En effet, de nombreux laboratoires internationaux font, aujourd'hui, confiance à Maphar pour l'enregistrement, la production, la distribution et la commercialisation de produits pharmaceutiques, parapharmaceutiques ainsi que des gammes diététiques et des dispositifs médicaux. Le site industriel de Maphar Zenata a bénéficié durant les 5 dernières années, de plus de 500 millions de DH d'investissements. Cette enveloppe qui constitue le plus gros investissement consenti en Afrique par le Groupe Sanofi-aventis a permis à Maphar de moderniser son outil de production. L'accroissement des capacités de production a permis au Groupe sanofi-aventis de positionner sa filiale au Maroc comme un hub régional pour la production du Coarsucam®. Ce traitement antipaludéen produit à raison de 12 millions de traitements par an, est exporté dans plus de 30 pays depuis la certification par l'OMS du site industriel de Maphar Zenata. Ce laboratoire ne compte pas s'arrêter en si bon chemin puisqu'il compte investir 20 millions d'euros dans le but de se doter d'une plate forme logistique à la pointe de la technologie qui devrait être opérationnel fin 2012. Sur le volet, accès aux médicaments, Maphar a développé une activité « médicaments génériques » pour le compte de Sanofi-aventis ainsi que d'autres laboratoires. En agissant de la sorte, ce laboratoire exprime sa volonté de contribuer à l'amélioration de l'accès aux médicaments au Maroc.

Pharmacies.ma 10 mai 2011